

Wiener Rathaus-Korrespondenz

Herausgeber und verantwortl. Redakteur Franz Michen.
Wien, 1., Neues Rathaus.

25. Jahrgang, Wien, Dienstag, den 14. Oktober 1919, Nr. 409.

Kartoffelabgabe. Mittwoch bis Freitag werden im 11., 12. und 13. Bezirk italienische Kartoffeln, zum Preise von K 3,56 $\frac{1}{2}$ kg pro Kopf, gegen Abtrennung des Abschnittes „P“ der Kartoffelkarte abgegeben.

Verkauf von Weinfässern. Ungefähr 4000 Stück neue Weinfässer von 10 Hektoliter aufwärts sind sofort preiswert abzugeben. Nähere Mitteilungen/teilt Fasslagerplatz Stammerdorf.

Bürgermeister Reumann für unsere Kriegsgefangenen in England. Egm. Reumann hat an den englischen Ministerpräsidenten Lloyd George nachstehendes Telegramm gerichtet: England hält noch immer deutschösterreichische Kriegsgefangene zurück. Die Gefangenen in Blackdown haben in einem Briefe, der in hiesigen Tagesblättern verlautbart wurde, mitgeteilt, dass sie in voller Verzweiflung über ihr Schicksal sind, welcher Zustand bei vielen in geistige Umnachtung auszuarten droht. Diese Nachricht hat die Eltern mit schwerem Kummer um ihre Söhne erfüllt, die Frauen in bangste Sorge um ihre Männer gesetzt. Ich bitte Sie Excellenz, alles anzubieten, damit die Rückbeförderung der Gefangenen nicht länger verzögert werde und hoffe, dass Excellenz meiner aus rein menschlichen Rücksichten gestellten dringenden Bitte entsprechen werden.
